
まちづくりオープンミーティング意見・質問概要（６/1 開催） 

加古川図書館が駅前に移転することにより、駐車場の確保や駐車可能時間について教えて

いただきたい。 

駅周辺は自転車や歩行者が多いため、子どもを連れている場合は気を付ける必要がある。

図書館本体だけではなく、環境の整備や、子どもや高齢者にとって使いやすいという面に

ついても検討していただきたい。 

加古川市は特定給付金やワクチン接種会場の予約の取り組みについて全国ニュースで取

り上げられていた。他の自治体と比べて早急な対応だったのか。早かったのであれば、なぜ

それが可能であったのか知りたい。 

ワクチン予約などのシステム構築に関わった IT 関連の職員部隊は、事務職か、技術職か。 

中学生・高校生が、学校以外に気楽に集えるような場所は市内にあるのか教えていただき

たい。 

子どもの不登校の問題などに対し、既存の学校システムだけではなく、学校に代わる教育

機関やインターネット上での通学の検討など、教育的にさまざまな子どもの支援の形がある

と考えている。 

２市２町（高砂市・稲美町・播磨町・加古川市）で取り組む環境問題について、市長のプレゼ

ンテーション動画内で紹介のあったもの以外に、環境負荷の軽減のための取り組みがある

のか教えていただきたい。 

２市２町でごみ処理場が１本化されるのはどうしてか。 

 


